

140 Sternfahrer in Nortorf

Der Nortorfer Marktplatz war das Ziel der Radtourenfahrer an diesem Sonntag. Bei strahlendem Sonnenschein aber viel Wind, fanden gut 140 Radler aus 16 Vereinen den Weg zum Mittelpunkt. Wegen der kurzfristig ausgefallenen RTF von Blankenese kam es zu der ersten Landes-Sternfahrt. Oder wie ein Teilnehmer sagte: „Sternfahrt nach Nortorf... hätte man auch selbst darauf kommen können.“



Gute Laune zur Sternfahrt

Bei Fachwart Anselm Steinmetz gingen viele Anmeldungen ein, doch die meisten Vereine kamen mit noch mehr Fahrern. Aus allen Richtungen sind sie angeradelt. Aus Kiel, Wedel, Eutin, Eckernförde, Heide, Kaltenkirchen, Barmstedt, Uetersen, Husum, Lübeck, Pinneberg, Wesseln, Rendsburg und natürlich auch die Nortorfer, die zwei Schleifen fuhren. Auf dem Marktplatz gab es beim Eiscafé Venezia, Bratwurst, Fleisch, überbackene Nudeln und natürlich Eis. Rund um 12.00 Uhr trafen die Teilnehmer ein und verbrachten eine gute Stunde in geselliger Runde bei guter Laune auf dem Marktplatz.

Einhelliger Tenor: Das war bestimmt nicht die letzte Sternfahrt nach Nortorf und im nächsten Jahr soll der Termin rechtzeitig reserviert werden. Zur Einfachheit sind die Bilder des Tages unter www.rsg-mittelpunkt.de/g-alerie/2011-rsv-sternfahrt/ zu finden.

Montag, 09. Mai 2011